

COUSANCE

Nécrologie

Adieu à Paul Vivant



Paul Vivant. Photo DR

Paul Vivant est né le 14 avril 1929 à Cousance. Très tôt, il se destine à être charcutier, comme son père.

Il fera son apprentissage chez son oncle Jean-Marie Uny. Puis il monte à Paris afin de se perfectionner.

C'est à Versailles qu'il rencontre sa future épouse, Christiane. Au décès de Jean-Marie Uny, il est appelé à reprendre l'entreprise familiale qui est dans une situation difficile. Paul Vivant a su surmonter les difficultés de l'époque, à force de travail, en multipliant les tournées dans les villages alentour et en étendant son activité sur la région lyonnaise.

En 1954, il devient papa. Son fils Patrick sera aux premières loges pour connaître sur le bout des doigts le savoir-faire familial.

En 1973, Patrick rejoint son père après son apprentissage et une année de perfectionnement à Lyon.

Le projet de création de l'usine voit le jour, entraînant l'arrêt du magasin de détail. C'est son premier apprenti, Paul Guiton, qui prendra le relais. En juillet 1974 s'ouvre l'usine qui ne cessera de grandir.

En 1978, père et fils s'associent avec la SARL Vivant Paul et fils employant jusqu'à 16 personnes.

Au moment de la retraite, en 1994, Paul a passé le relais à son fils et sa belle-fille, gardant un œil sur l'usine en mettant un point d'honneur à respecter tradition et qualité.

Il était le grand-père de Gaëlle et Constance et l'arrière-grand-père de Célia, Eva et Juliette.

Il a transmis aux générations sa passion du savoir-faire familial, de la convivialité et des bons repas.

Paul Vivant s'est éteint le 18 novembre 2020.